## Pierde 13% bolsa de Madrid en mayo (Reforma 31/05/12)

Pierde 13% bolsa de Madrid en mayo (Reforma 31/05/12)Durante el mes, la incertidumbre en los mercados accionarios provinieron desde dos frentes: España y Grecia Por Abraham González Cd. de México (31 mayo 2012).- Por quinto mes consecutivo, la bolsa madrileña terminó con un balance negativo, al perder 13.14 por ciento en mayo, debido a la difícil situación de su sector bancario. El Ibex 35, principal índice bursátil del país ibérico, cerró la sesión del jueves en 6 mil 89.90 puntos, con una caída marginal de 0.01 por ciento respecto a la jornada previa. Tras esta caída, el Ibex 35 se encuentra en su peor nivel en poco más de nueve años, pues el registro más bajo antes de esta sesión lo obtuvo el 1 de abril de 2003. Mientras tanto, las principales Bolsas europeas también terminaron el mes con resultados negativos. La bolsa de Atenas registró una minusvalía de 24.93 por ciento, debido a la inestabilidad política y la incertidumbre sobre su permanencia en la eurozona. Atrás de Grecia y España, la bolsa de Milán perdió 11.91 por ciento: seguida de la bolsa de Londres, con un retroceso de 7.51 por ciento, y la de Frankfurt, con 7.35 por ciento a la baja. Francia, Suecia y Holanda redujeron sus niveles en 6.09, 7.89 y 5.91 por ciento, respectivamente. En general, la cautela predominó durante la sesión, pues, en promedio, las bolsas mencionadas perdieron 0.21 por ciento, respecto a la jornada de ayer. Durante mayo, la incertidumbre en los mercados accionarios provinieron desde dos frentes: España y Grecia. En la economía ibérica, se discute la forma en la que se llevará a cabo la recapitalización de su banca, la cual requiere provisiones ante la gran exposición que tiene a los activos "tóxicos" del sector inmobiliario El Gobierno de Mariano Rajoy propuso la inyección de liquidez a través de la emisión de deuda soberana, con un ánimo insistente en que en ese país no se necesitará la intervención de la autoridad europea. De Bruselas, por otro lado, se tienen versiones confusas de si el Banco Central Europeo puede o no intervenir en las entidades financieras sin mediación del Estado español. En el caso heleno, la incertidumbre en el ámbito político ha provocado altibajos que responden a las encuestas previas a las elecciones del 17 de junio. De un lado, el partido conservador ha manifestado su intención de mantener los ajustes acordados por la troika el año pasado y así garantizar su permanencia en la zona euro. Sin embargo, la oposición podría no mantener las políticas acordadas, lo que terminaría por dejar a Grecia afuera de la moneda única, con las consecuencias que esto podría tener en su economía y en las de la región. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 31 mayo 2012